
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 996/2017 

  
 

Requer Informações referentes à 
coleta de lixo hospitalar. (A) 

  
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

                     CONSIDERANDO, que temos no município muitos consultórios 
dentários e outras clinicas que produzem lixo hospitalar, 
                      

                     CONSIDERANDO, que o destino correto do referido lixo é muito 
importante, 
                                           

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  
                 
                    01 - Atualmente quem faz a coleta do referido lixo? Onde é descartado? 
 
                    02 - Existe algum Projeto para alteração da referida coleta? 
    
                     03 - Caso positivo, de que forma está prevista a coleta do referido lixo e 
a partir de quando será feita? 
                                                                                     
                    04 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de Agosto de 2017. 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 

Solidariedade 
- Vereador - 


